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会長の時間  　　 会長 　加藤光祥

　

出　席　報　告

例会日

例会回数 回

Ａ 会員数 名

Ｂ 出席免除者 名

Ｃ 出席義務者数 ＡーＢ 名

Ｄ 出席義務者　欠席数 名

Ｅ 出席義務者出席数　Ｃ－Ｄ 名

Ｆ 出席免除者出席数 名

出席率 ％

1648

30

5

25

17

　71.42

2023 年 4 月 9 日

3

 8

　　

令和□□年□□月□□日　第□□□□回例会　No.□□□□

2022～2023年度

会長／加藤光祥　副会長／奥山裕治　幹事／國司真相

http://www.ikedakureha.jp/  E-mail:ikedakureha@gamma.ocn.ne.jp

四つのテスト

2023 年　4月 17 日　第 1649 回例会　No.1649

《IMAGINE》未来を《IMAGINE》未来を

5月8日(月)

卓話者：石田 貴子会員

4月24日・5月1日(月)

卓　話

4月17日(月)

「私の仕事って世間で役立っていますか」

　

卓話者：吉井 順子会員

３月のお誕生日

広報部長　松本 賢次　様
2月27日のビジター

3月26日(日)池田くれはジュニアパラスポーツ祭について

集合時間：実行委員会メンバー　10：00

　　　　　上記以外　　　　　　11：00

場　　所：池田小学校体育館

服　　装：池田くれはRCの白ジャンパー、

　　　　　体育館シューズ

　10：00～　　設営

　11：30～　　昼食

　13：00～　　受付スタート

　13：30～　　開会式

　13：50～　　ウォーミングアップ・車いす体験・ラリー

　15：50～　　閉会式

　16：00　　　終了予定

　

例会休会

日　時：2023年4月5日（木）16:00～18:00

場　所：シティプラザ大阪　2F 旬・4F 海

出席者：米山奨学生・カウンセラー・地区役員・

　　　　地区米山奨学委員会委員・米山学友

　　　　総勢約130名

　2023学年度米山奨学生オリエンテーションが、

シティプラザ大阪にて開催されました。前半は、

米山奨学生とカウンセラーがそれぞれ別会場に分

かれてのオリエンテーション、後半は合流して、

全体でのオリエンテーションとなりました。

　宮里唯子ガバナーからご挨拶、山本博史パスト

ガバナーから歓迎の言葉の後、奨学生とカウンセ

ラーの相互自己紹介タイム、メンター制度の説

明、春のRYLAセミナーのPR等がありました。

　元会員の米良朗子さんが、千里ロータリークラ

ブのカウンセラーとして出席しておられました。

現在、千里中央支店（三井住友信託銀行）へ勤務

されているそうで、久しぶりにお会いしましたが

大変お元気そうでした。池田くれはRCの皆様へ､

「くれぐれもよろしくお伝え下さい！」との事で

した。

　当クラブからは、米山奨学生　蔡 真彦さん、

地区米山奨学委員会 坂田妙子委員長、次年度地

区米山奨学委員会 中村　武委員と今年度委員の

今井が参加しました。

報告記事　米山奨学生ｶｳﾝｾﾗｰ　今井卓哉

会長の時間　続き

れば国民は豊かになりません。

　最近の日本の若い人達は管理職になること・

出世など、ガンバル事やしんどい事、責任ある

地位に就くことを余り良しとしない傾向が高い

とされています。資源に恵まれない日本、災害

多発する日本には如何なものかと思います。ゆ

とりのある生活は競争の結果生まれます、AIと

の競争に勝たなくては幸せになれない時代が来

るかも知れません。今の働き方改革は、ガンバ

ル前にゆとりを求めているように思えます。　

　もっとガンバレ！しかしながら、少子化対策

とは矛盾します。

　ああ難しい

2023学年度 米山奨学生オリエンテーション報告

　4月は新しい年度の始まりです、今年はコロナ

の影響も峠を超え就職難ということもなく、順調

に夢と希望を持って新社会人としてスタートして

ほしいと思います。給与アップが政府からのプッ

シュもあり大企業中心に労働組合の要求に満額回

答している企業も多く特に、初任給の上昇が目

立っているそうです。優秀な人材の獲得競争に待

遇の面で優位に立つために世界で戦う企業は、顕

著な傾向にあります。企業の盛衰は現状から将来

を見通す人材の活躍に掛かっているといっても過

言でないと思います。

　一方でAIが目覚ましい進歩を遂げています、最

高の頭脳が開発したオープンAIのChatGPTは実用

化され、実際使用すると質問にはそつなく答えま

す。これでもまだ初期段階で次のステップへと進

んでいます。GPT-4では論理的思考能力は5段階評

価で5、手短に無駄なく文章を書く能力は5段階評

価で4を示しています。Open-AI、マイクロソフ

ト、Google等の革新的な技術開発を、これから

も、より汎用性、自立性に富んだ開発を進めて行

けば、疲れを知らない24時間働き続けることので

きる能力は、人間の多くの仕事にとってかわる事

が出来ます。労働生産性が低い日本は、終身雇用

制や雇用流動性の低さが問題点とされています。

　これは、企業にとってAIを活用してデジタル化、

機械化、効率化を図ることにほかなりません。欧

米も中国・韓国も競争社会です。能力のない人は、

ハッキリと切り捨てられます。日本は容易にクビ

にできません。競争社会には、出来る人・普通の

人・劣る人、能力による格差が明確に存在します。

国家間も競争社会です。国家間の競争に勝たなけ
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日　時：2023年4月8日（土）13:00～17:00

場　所：大阪国際会議場10F・12F 

出席者：2023-24年度の地区役員及び、各RCより

　　　　以下の11名（出席義務）

　①会長 ②幹事 ③S.A.A ④クラブ奉仕(会員増強

　含む) ⑤クラブ研修リーダー ⑥職業奉仕　⑦国

　際奉仕 ⑧社会奉仕 ⑨ローターアクト／青少年奉

　仕 ⑩ロータリー財団　⑪米山奨学

　2023-24年度のための地区研修・協議会が大阪国

際会議場にて開催され、当クラブからの出席者は10

名（欠席1名）でした。

　第1部 本会議では、宮里唯子Gによる開会点鐘の

後、延原健二GEより2023-24年度RI会長テーマ・方

針」についての説明があり、続いて立野純三PGによ

る「大阪・関西万博関連事業について」、四宮孝郎

PGによる「クラブで取り組めるRI優先事項」という

２つの講演がありました。また、第2部 部門別協議

会では、国際奉仕・社会奉仕部門において、当クラ

ブの庄田佳保里会員が壇上に上がり、国際・社会奉

仕委員会 副委員長として、皆さんの前で発表され

ました。

　その後、ヒルトンプラザウエストB2「広東料理

民生」にて、高原会長年度の理事・役員で懇親会を

開催しました。

報告記事　次年度幹事　今井卓哉

2023-24年度のための地区研修・協議会 報告

　4月9日㈰、創立記念30周年に植樹した猪名川の

里桜を鑑賞するお花見例会を開催しました。桜の

前で記念撮影後、田まいにて懇親会を開催いたし

ました。

花見移動例会報告
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第5回被選理事会議事録

日　時　2023年4月10日㈪　17時30分～18時00分

場　所　事務局

理事数　11名【出席9名・欠席2名】

　高原誠一郎（〇）　加藤　光祥（〇）　

　沢田　武司（〇）　今井　卓哉（〇）

　乾　　禎則（〇）　青井　秀浩（〇）　

　小森　　正（×）　庄田佳保里（×）

　奥山　裕治（〇）　國司　真相（〇）　

　北川　智司（〇）

オブザーバー　2名【出席1名・欠席1名】

　中村　　武（〇）　中西　博之（×）

審議事項

第１号議案　池田ロータリークラブ・池田ライオンズ　　

　　　　　　　　クラブとの共同事業について

●池田ロータリークラブからの資料に基づいて　

　説明があった。

　合同事業として池田市は歴史的に代表するよう

　に吹奏楽や金管バンドの盛んな地域であり池田

　市に在住する吹奏楽や金管クラブの子供たち並

　びにその保護者や指導者を有名な大阪桐蔭高等

　学校吹奏楽部の演奏会に招待する。その中で演

　奏技術等や練習方法など質疑応答できるレクチャー

　も用意されている。そしてそのレクチャー風景

　も映像化する予定です。またこの事業を新聞に

　も掲載する予定です。

　過去にこの奉仕三団体で事業を行ったことがな

　かったのでこれをきっかけに将来的にも前向き

　に考えていきたい。

　承認

　　　　　　　　

協議事項

第１号議案　IＭ１組ロータリーデー

　　　　　（準備委員会）について

　2023年４月17日㈪例会後に打ち合わせを行う。

　岡本委員長・乾副委員長・高原エレクト・今井

　次年度幹事

　　　

第２号議案　池田YEGとのコラボ企画について

　特に進捗はないので引き続き連絡を取り合う。

　

（理事会議事録　続き）

第３号議案　ホームページについて

　ホームページだけをお願いするものではないの

　で公共イメージ向上小委員会でいいのではないか。

　これに基づいて組織を作り直す。

　小委員会メンバーは会長・幹事で決める。

　

第４号議案　各奉仕委員会の事業計画及び予算案

　　　　　　について（修正説明）

●国際奉仕委員会の奥山委員長から修正部分の説

　明がありリユースランドセルの寄贈について台

　湾なら贈呈式をしない。

　理由は今年も贈呈式をすることと４０周年の記

　念式典に出席していただくことで交流も図れる

　こと。

　但し台湾以外の国に贈呈をするのであれば贈呈

　式を行う。

　参加人数は６名程度（会長・幹事・国際奉仕委

　員長・会長エレクト・次年度幹事・次年度国際

　奉仕委員長）

・予算案の部分ではニコニコからの支出ではなく

　「国際奉仕特別基金特別会計」からの支出に変更。

●青少年奉仕委員会の國司委員長から修正部分の

　説明があり

　まずは文言の説明に続いて予算案にて研修が海

　外から国内になったので研修費を修正する。

　RACの予算の20万については関大RACが20万円く

　らいと聞いたのでそれに合わせた数字である。

　

報告事項

次回（最終）の被選理事会の予定

　　5月29日（月）　17：30～　

　　　　　　　　　 ブリッジにて開催

以上　（記録者　中村 武）

花見移動例会Photo 花見移動例会Photo

※当初は、４月１７日開催予定でしたが、急遽
　１０日に事務局での開催となりました。

米山奨学生　蔡　真彦　様

4月9日のビジター


